



CDU-Fraktion im Regionalrat Köln, Zeughausstraße 2-10, 50667

Fraktionsgeschäftsführer  
Sebastian Knauff

Tel.: 0221 / 139 54 46  
Fax: 0221 / 139 54 51  
Mobil: 0151 / 12590579  
E-Mail: [info@cdu-regionalrat-koeln.de](mailto:info@cdu-regionalrat-koeln.de)

Köln, 08. September 2014

## **Stefan Götz als Fraktionsvorsitzender wiedergewählt**

CDU-Fraktion im Regionalrat Köln hat sich konstituiert – Rainer Deppe soll  
Regionalratsvorsitzender bleiben

Stefan Götz (Stadt Köln) bleibt Vorsitzender der CDU-Fraktion im Regionalrat Köln. Das hat die Fraktion auf ihrer konstituierenden Sitzung am 05.09. in Zülpich mit 14 Ja-Stimmen, einer Nein-Stimme bei einer Enthaltung beschlossen. Götz, der das Amt seit 2001 bekleidet, bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen. „Auf den Regionalrat Köln kommen in den nächsten sechs Jahren große Aufgaben zu. Die Regionalpläne müssen komplett überarbeitet und an den neuen Landesentwicklungsplan angepasst werden. Hier werden wir eng mit den Kommunen zusammenarbeiten. Auch die zukünftige Verkehrsplanung wird uns vor große Herausforderungen stellen“, so Götz. Brigitte Donie (Rhein-Sieg-Kreis) wurde zur 1. Stellvertretenden Vorsitzenden und Franz-Michael Jansen (Kreis Heinsberg) zum zweiten stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Für die Wahl des Regionalratsvorsitzenden hat die Fraktion wieder den Landtagsabgeordneten Rainer Deppe nominiert. Eine breite Mehrheit für Deppe gilt als sicher. Deppe hatte den Vorsitz des Regionalrats in der zurückliegenden Wahlperiode erfolgreich ausgefüllt.

Fraktionsgeschäftsführer Sebastian Knauff wurde mit 15 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung ebenfalls wiedergewählt.

Der Regionalrat Köln konstituiert sich am 19. September und wird dort u.a. die Zusammensetzung der Ausschüsse festlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Knauff  
(Fraktionsgeschäftsführer)